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　この新聞では、青梅市内の小中学校のトイレなどの様子をご紹介しています。古い学校トイレは、不登校や
イジメの原因になりかねず、子どもたちからは「トイレがこわい」との声も聞かれます。「早くトイレ工事を」
の市民の声が広がり、市は２０１９年にトイレ工事計画の前倒しを決断！現在工事が進められています。

年前、わが子が通う若草小のトイレのボ
ロボロさに驚き、取り組み始めた「学校

のトイレ問題」です。多くの方のご協力をいた
だき、２０２１年度に、河辺小、霞台小、私の母
校の新町中、そしてついに若草小のトイレが
キレイになったことは、とりわけ嬉しいこと
でした（わが子は卒業後でしたが）。
　また「トイレ行脚」中に、雨漏りや外壁、プー
ルの老朽化などを目の当たりにしました。お
気づきのことなど、ぜひお知らせください。
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　プールが使えなかった霞台小について、「急い
で修理を」と求めていましたが、今年の夏までに
修理することが決定しました！
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ールは全市的に老朽化しており、他の学校でも、いつ使えなくなるかわかりません。※　市は、プールが老朽化した場合に、「民間プールの活
用」のほか、「近隣校との共有化」、「市営プールの活用」を
検討するとしていますが、いずれも多くの課題がありま
す。
　コロナ禍で多くの影響を受けている学校ですが、水泳
指導ができない理由が「老朽化」では、あまりにもお粗末
です。子どもにと

プールが劣化し使用不能

民間活用、他校への移動は大変…やっぱり修理こそ
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2021年9月議会、12月議会の一般質問で取り上げた内容を紹介します。

昨年９月の質問を紹介する議会報告

河
辺
小

新
町
中

霞
台
小

修理が決定！
霞台小プール霞台小プール霞台小プール

若
草
小

３

昨年度工事された学校
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@inoue_9 Twitterやってます

　都内では、学校体育館のエアコン設置が進んでいま
す。まだ着手されていないのは青梅市を含め、わずか４
市（多摩26市中）。「青梅市はいつ実行するのか」と質問
したところ、市は「（２２年度中に）整備手法や時期等に
ついて検討し、早期の実現をめざしたい」と答弁。災害
の際には避難所にもなる場所であり、急がれます。
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市内小中学校のトイレ工事の改修状況と今後の予定
あと
8校

中学校

小学校

学校体育館のエアコン
災害対策としても必要

今年度 年度は、左の４校でトイレ工事が実施
されます。これで市内の小中学校２６

校中２２校で工事が行われることになりま
す。全校の工事まで、あと一歩です。泉 中

藤橋小 友田小
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西 中

外壁工事

トイレ
工事

【促進】
　老朽化が深刻な学校　　　「外壁の落下」が発生し
ているため、何よりも子どもたちの安全のための対応
が必要になっています（市内の７割の学校で問題が発
生していたため、「緊急点検と対応を」と求めていまし
た）。
　市は、昇降口付近などの緊急対応に続き、２０２１
年度に第五小学校で全面の外壁工事を実施し、２０２
２年度は泉中、藤橋小、河辺小の３校で外壁を全面的
に工事する計画が示されました。また同年度にはさら
に５校の外壁工事の「設計」を行うとしています。
　それでも、まだ工事すべき学校が多く残されていま
す。引き続き、工事の促進を求めていきます。

サビやヒビが目立つ河辺小
の外壁（2020年に撮影）。
雨水が鉄筋を錆びさせ、膨
張し、外壁が剥離して落下
する事故が、他校ではすで
に起きています。

２２年度は３校で実施

子どもたちに平和な未来を！

今

泉中藤橋小河辺小

構造やスペースによって、各校独
自の工夫がいろいろされていま
した。


